

“Año de la consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 02 -2016-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

Dirección Regional de Educación Cajamarca Ratifica al Director de Ugel San Ignacio



Prof. Asael Córdova Dávalos continuará como Director

Según Resolución Directoral N° 0001.-2016/Ed-Caj emitida el 06 de enero del presente año, se ratifica como Director al Prof. Asael Córdova Dávalos, quien viene asumiendo funciones como la máxima autoridad educativa desde marzo del 2014, a casi dos años de gestión, el referido profesor ha sido designado en el cargo por parte de la Dre Cajamarca.

Córdova Dávalos no quiso referirse mucho al tema, solo ratificó su compromiso de seguir trabajando por la educación de San Ignacio, mejorando la gestión, tal como se ha venido realizando en los últimos tiempos, agradeció la confianza depositada en su persona, así como el apoyo permanente del equipo de profesionales de Ugel para obtener logros importantes.

El Director, también manifestó que el año pasado fue difícil y complicado porque se tuvo una serie de procesos que cumplir, los que el ministerio realiza, además de los compromisos de desempeño y que este año se han incrementado para las Ugel, sin embargo, esto no lo desanima, al contrario, lo alienta a seguir trabajando.

“En el año 2015 hemos creado más de 10 colegios secundarios, seguimos formalizando iniciales en la última parte del año hemos creado nueve iniciales más, que entrarán en funcionamiento este 2016, es política de nuestro gobierno cerrar las brechas en educación inicial [...] seguiré al frente de esta institución con la única misión de mejorar cada día más” Indicó el director.

También anunció algunos cambios en la Ugel, indicando que no serán muchos, porque en estos tiempos se trabaja a base de resultados mediante los compromisos del Minedu, es por ello que se contará con la mayoría de técnicos y profesionales que ya conocen el trabajo a realizar.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO**



“Año de la consolidación del Mar de Grau”

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.